

Ressort: Technik

Samsung will 2013 über 500 Millionen Handys verkaufen

Seoul, 27.12.2012, 15:27 Uhr

GDN - Der südkoreanische Elektronikriese Samsung will im kommenden Jahr rund 510 Millionen Mobiltelefone verkaufen. 2013 sollen allein 390 Millionen Smartphones aus dem Hause Samsung verkauft werden, wie die "Korea Times" berichtet.

Demnach will Samsung 2013 neben seinen Smartphones auch 120 Millionen der sogenannten Feature Phones verkaufen. Im ausgehenden Jahr wird der südkoreanische Handyhersteller Schätzungen zufolge 420 Millionen Mobiltelefone absetzen können. Um die höheren Verkaufszahlen 2013 auch tatsächlich zu erreichen, will Samsung eine neue Gerätereihe auf den Markt bringen, auf der das Betriebssystem Windows 8 von Microsoft zum Einsatz kommt. Zudem hofft Samsung, durch ein großes Angebot an Smartphones, die über die neue Mobilfunktechnik LTE verfügen, seine Absätze 2013 steigern zu können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4821/samsung-will-2013-ueber-500-millionen-handys-verkaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com